

Halberstädter Volksstimme

Vom 08. April 2010

Ungewöhnliche Aktion im Rahmen der Internationalen Bauausstellung

Die Halberstädter sollen ihren Dom „leer räumen“

Von Thomas Junk

Halberstadt. Großes Stühlerücken ist morgen ab 11 Uhr im Halberstädter Dom angesagt. „Ästhetik der Leere“ heißt das Halberstädter Motto zur Internationalen Bauausstellung (IBA). Was liegt da näher, als den Dom „leer zu räumen“ dachten sich die Mitarbeiter der Domschatzverwaltung. Vier Wochen lang soll das gotische Gotteshaus ganz ohne Bestuhlung auskommen und so den Besuchern den freien Blick auf die Schönheit der Architektur ermöglichen. Um die 400 Stühle aus dem Kirchenschiff zu entfernen, sind alle Halberstädter aufgerufen, sich an der Aktion zu beteiligen. „Wer das Leeren des Raumes als sinnliche Erfahrung selbst erleben und mitgestalten möchte, ist herzlich eingeladen, sich am Freitag um 11 Uhr im Dom einzufinden“, so Claudia Becker von der Domschatzverwaltung.



Die Mitarbeiter der Domschatzverwaltung proben schon einmal für morgen, wenn es heißt: Stühle raus aus dem Dom.

Foto: Thomas Junk